
質問者 鳥羽 咲恵 議員（２２番）
と ば さき え

１ 市営キャンプ場の建設について

ただいまの 鳥羽 咲 恵 議員のご質問にお答え申し上げます。
と ば さき え

市営キャンプ場の建設について、でありますが、沼田市には玉原高

原や吹割の滝などに代表される自然をはじめ、温泉や、スキー場、

また一年を通して楽しめるフルーツ狩りなど豊富な観光素材があり、

毎年３００万人を超える観光客の皆さんにお越しいただいています。

鳥羽議員のおっしゃるように、野外で自然を満喫しながらのキャンプ

は、ここ最近、一層人気を集めており、コロナ対策として密を避けて

楽しむことができるレジャーでもあります。

現在市内には、市の施設である玉原高原内にあるキャンプ場と、

民間が運営している３施設があり、いずれも本市の自然などを楽しん

でいただけるよう、それぞれ特徴を持った施設運営がなされていると

ころです。

現在ある４つの施設をレジャーとして楽しむだけでなく、鳥羽議員



のおっしゃるように学習活動などにもうまく利用していくことも視野

に入れ、市内各キャンプ場施設の紹介を行うなど、多くの皆さんに知

っていただけるよう、インスタグラムなどＳＮＳ等も利用した情報発

信も含め、誘客を図ってまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、鳥羽 咲 恵 議員のご質問に対する答弁と
と ば さき え

させていただきます。


